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109 學年度第 1 學期 

【學權不會從天上掉下來】學生權益系列座談會-校長與學生座談 會議紀錄 

 
時 間：109 年 11 月 25 日(三) 中午 12：10 
地 點：有庠 10501 
主 席：黃茂全校長                                          紀 錄：學生會 
出 席：如簽到表 
列 席：黃茂全校長、郭鴻熹主任秘書、張浚林教務長暨電通學群學群長、陳俊宏學務長、陳

瑞金總務長、圖書資訊中心李民慶中心主任、通識教育中心劉明香中心主任、工程學

群林尚明學群長、管理暨健康學群洪維強學群長及學生 74 人 
 

壹、 宣布開會 

貳、 主席(師長)致詞 

黃茂全校長：兩位司儀，還有主任師長，還有最重要的是學務處同仁以及學生會辦理今

天的座談會，也感謝你中午休息時間來參加這個座談會，從收集的資料當中已經有蠻多

已經回答的，所以同學有空的可以先看一下回答的內容，如果你覺得還是不太了解或者

是你覺得有地方還需要再加強，現場可以提出。另外呢今天我們也開放透過雲端來發問，

那如果有看到的話呢，我們也是可以馬上回答，或會後請相關單位回答。 

參、 座談問答： 
 
一、 提問 1：為什麼誠勤到元智的路只鋪了一半，一半平一半不平？ 

提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：當初在蓋這棟大樓的時候是以美化為主，另一半結構是跟操場連結，

若要拆掉整個都要翻新，怕會影響到結構安全，所以目前為止只有一

半，若以美化來說就保留，但若以方便來說要再看看。 
 

二、 提問 2：方城改建完成後社團位置會在哪裡？ 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：從拆到蓋到完成，大約要三年時間，完成後社團空間應該也會在有庠

13 樓，這我們目前沒辦法直接回答。 
 
三、 提問 3：社團遷移時是不是不能活動？ 

提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：沒有說搬以後不能辦活動，只是地點要先考慮好，能借的到就借。 

 
四、 提問 4：元智 B2 社團的冷氣溫度是否可按照室內溫度決定能否開關，若比照外部

或方城的溫度，其實地下室過於悶熱，即便有冷氣卡也無法使用冷氣。 
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提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：總務處和學務處會協調，主要先以申請為主。 

 
五、 提問 5：隔音問題，希望將抽風管拆除，避免隔壁聲音傳遞過來，因重新規劃通

風設備。 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：請告知位在哪個地方我們才好處理。 

 
六、 提問 6：若方城拆除，方城五樓之社團搬遷至有庠 13 樓是否會影響電子系的教學

品質？（隔音？震動等問題）。 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：希望大家在辦活動時稍微控制一下音量，因為下午還是會有人在做研

究，到時候有需要會請學務處約束一下。 
 

七、 提問 7：為什麼星期四的重訓室以及桌球室為下午兩點關閉。 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：目前是到晚上六點半，週四只到下午兩點是因為工讀生有課，等我們

招募找到人後會補空缺。 
 

八、 提問 8：校園門禁回復與宿舍門禁同一時間。 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：警衛剛好 10 點要到各棟大樓去查，可能有點不方便，所以還是前後

門到 10 點，宿舍 11 點。 
 

九、 提問 9：學校公布的資訊建議直接傳班群，以免有些同學沒聽到沒注意到。 
提問單位：線上問題蒐集 
校長回覆：將會透過班群、email 和系上傳遞資訊。 
 

十、 提問 10：四樓五樓 WiFi 訊號差，位在 501 到 505 那幾間 
提問單位：電子 4C 
校長回覆：會請圖資中心測一下，該裝就裝。 
圖資中心回覆：目前有庠有 100 台，金額 300 多萬，會補強訊號弱的地方。 
 

十一、 提問 11：為何沒有學生餐廳？ 
提問單位：現場提問 
校長回覆：非常抱歉我們留不住他們，因為廠商每個月會虧四萬多塊，而且只有

教職員會來，學生只有下雨天會來，總務處會再持續招商。 
 

十二、 提問 12：機車停車場增加車牌辨識 
提問單位：通訊 3B 
總務處回覆：機車辨識會比較難，角度要對好才會開始辨識，搞不好弄更久，建

議大家提前準備好學生證減少時間。 
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十三、 提問 13：門禁卡權限太少人有。 

提問單位：護理系學會 
課外組回覆：社團如果有需要可以治課外組協調。 

 
十四、 提問 14：學校網站更新後，Adobe 授權就沒辦法用了，在家無法做作業。 

提問單位：資管 2B 
圖資中心回覆：下次更新系統的時候會跟公司確認一下，103 年起每年授權費 90

萬，那時候是全校授權，109 年變 180 萬且改為登入制，因預算

關係只有電腦教室和圖書館有綁電腦的授權，之後會協調讓學生

使用學校電腦。 
 

十五、 提問 15：社辦有很多音樂器材，社團遷移後有無器材空間？ 
提問單位：吉他社副社長 
校長回覆：還在規劃。 

 
十六、 提問 16：有庠 13 樓有無音樂性社團練習場地，能不影響其他學生？ 

提問單位：吉他社副社長 
校長回覆：下午 17:00 後都沒有課，不一定要在有庠 13 樓，提前申請就行。 
 

十七、 提問 17：何時升科大？ 
提問單位：現場提問 
校長回覆：計畫書上有提到一點是在淡水蓋大樓，因他校有案例是升科大後就不

照計畫書走，委員決定我們要蓋好淡水的大樓後才會重新審查升科大

一事。 
 

十八、 提問 18：機車減速波太陡。 
提問單位：現場提問 
校長回覆：會請總務出去看，要改要打掉再看看。 

 
十九、 提問 19：設計系的攝影棚為何不做社團借用，本身設計系的老師去借也是沒有

通過。 
提問單位：攝影社 
校長回覆：跟學務處反應，以不影響上課為主，學務長會再跟校長講，我會再跟

設計系的老師溝通。 
 

二十、 提問 20：能否在學餐位置設置微波爐？ 
提問單位：攝影社 
校長回覆：將會買一台放在 50108 教室。 

 
二十一、 提問 21：有庠電梯會發出怪聲音。 

提問單位：電子 1A 
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校長回覆：有次地震後軌道跑掉，零件找不到，修好後因為不合會有聲音，

但不影響安全。 
 
二十二、 提問 22：護理系請公假還是會被扣分，請公假一點效果都沒有。 

提問單位：護理 2B 
校長回覆：透過學務處去溝通，盡量不要主動和該課老師起爭執。 

 
二十三、 提問 23：學校有無機會增設提款機？ 

提問單位：學生會 
校長回覆：之前有跟遠東銀行協調過，但成本高且據點近，所以不增設。之

後再蓋工學院大樓時，會請郵局或銀行思考一下。 
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二十四、 提問 24：在不影響其他同學的狀況下，在地下室四周掛網保護窗戶。 
提問單位：通訊 3B 
校長回覆：一般來說棒球較危險，不是適合校內練習，之後有比賽可以跟學

校申請場地費用，學校買單。 
 

肆、 散會（下午 1 時 10 分止) 


